

Seguimos intentando que la revista se convierta en un foro abierto de comunicación entre los médicos forenses. Los trabajos que se reciben suponen no sólo una forma de plantear y abordar un caso o una serie de casos concretos. También juegan un papel fundamental en la docencia de todos nosotros.

Publicar un artículo en una revista significa que detrás del mismo hay una revisión bibliográfica y un análisis científico que no sólo juega un papel como comunicación científica, sino que tiene una extraordinaria labor docente para todo el que lo lea.

M. Salguero Villadiego

Jefe de Servicio de Histopatología.
Director del Departamento de Sevilla del INTCF.
Sevilla.

Correspondencia:
E-mail: manuel.salguero@justicia.es